



Fiscalía investiga historial de tres sicarios detenidos

Confirma su titular, Oscar Montes de Oca Rosales, que podrían estar relacionados con varios homicidios en la cabecera municipal de Benito Juárez: Destaca disminución de delitos ante importantes aseguramientos

BENITO JUAREZ, 29 de agosto.- Las investigaciones que se realizan en contra de los tres sicarios detenidos en días pasados en una casa de seguridad de la colonia Cuna Maya arrojan que estarían relacionados con otras ejecuciones registradas en la ciudad recientemente. Lo anterior fue informado por el fiscal general del Estado, Oscar Montes de Oca, quien manifestó que aunque están relacionados con la ejecución de un

sujeito y las lesiones y la privación ilegal que sufrieron otros dos, quienes fueron hallados dentro de la casa de seguridad en Cuna Maya, las autoridades ministeriales continúan investigándolos e integrando otras carpetas de investigación. Comentó que en las últimas semanas se han logrado importantes detenciones y con esto se ha logrado disminuir los delitos, como las ejecuciones, en el municipio de Benito Juárez.

Más información en la página 8A



El Gobernador impulsa la conservación de arrecifes

BENITO JUAREZ, 29 de agosto.- El Gobernador Carlos Joaquín González dio el banderazo de inicio de la siembra de más de nueve mil corales producidos en los laboratorios del Centro Regional de Investigación Acuicola y Pesquera (CRIAP), dentro del "Programa de Restauración de Corales del Arrecife Mesoamericano".

La siembra masiva de corales en el Parque Nacional de Isla Mujeres forma parte de la promesa "un voto, un coral", que impulsó Carlos Joaquín González en campaña, donde obtuvo 228 mil votos ciudadanos, por lo que la meta sexenal es sembrar 228 mil corales antes del año de 2022.

Más información en la página 12A



Víctor Mas busca mayores recursos

TULUM, 29 de agosto.- El presidente municipal, Víctor Mas Tah, manifestó la necesidad de una distribución equitativa de los recursos federales para los municipios, ya que actualmente la fórmula que se aplica es totalmente obsoleta y en caso de Tulum, que crece de manera acelerada, requiere de mayor presupuesto para atender las necesidades de servicios de la ciudadanía. Al acudir a la Segunda Reunión Municipalista, organizada por la Secretaría de Gobernación, por medio del Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo (Inafed), precisó que se analizó el tema del Ejercicio Presupuestal 2020, que en breve estará presentando la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados.

Más información en la página 5A

Mara trabaja por mayor inclusión

BENITO JUAREZ, 29 de agosto.- La presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, al entregar 24 ayudas funcionales a benitojuarenses y anunciar la creación de "El Corazón de los Sueños", señaló que "en ese día a día, de todos nosotros, dejamos de voltear y ver a las personas más vulnerables; no nos damos cuenta que tenemos en nuestras manos la inmensa oportunidad de tocar vidas. De hacer que a partir de hoy la vida de estas personas sea diferente y que puedan tener una mejor calidad de vida". La Edil pidió "hacer un alto en el camino y ver cómo podemos ayudar a los demás, empezando por nuestra casa, con nuestros familiares, por las personas solas, abandonadas; ayudando a todos los que están alrededor de cada uno y hacerlo de corazón a corazón".

Más información en la página 5A



Jornada sin sorpresas en US Open



NUEVA YORK, 29 de agosto.- El surcoreano Hyeon Chung, número 170 del mundo, remonó dos sets en contra y venció esta noche al español Fernando Verdasco, trigésimo segundo cabeza de serie, por 1-6, 2-6, 7-5, 6-3 y 7-6 (3), para conseguir el pase a la tercera ronda del Abierto de Estados Unidos. El rival de Chung, de 23 años, que consigue por primera vez el pase a la tercera ronda del Abierto, será otro español, el número dos del mundo, Rafael Nadal, que logró la clasificación sin tener que competir.

Más información en la página 1B



Sanción a Grúas Cardona, un triunfo, afirma AMOTAC

"La decisión de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes de revocar por cinco años el permiso otorgado a Grúas Carmona para prestar el servicio de arrastre y salvamento en las carreteras federales de Quintana Roo es un triunfo para todos aquellos transportistas que por mucho tiempo han tenido que soportar la prepotencia, los cobros excesivos y los descarados abusos de esta empresa", sostuvo el secretario general de la Alianza Mexicana de Organización de Transportistas A.C. (AMOTAC), Andrés Javier Poot Alonso, al congratularse de que la dependencia federal esté haciendo lo que nunca se había hecho.

Más información en la página 3A

No subirá la carne de cerdo en mercados de Chetumal

Más información en la página 4A

Detienen a ladrón en operativo



BENITO JUAREZ, 29 de agosto.- Elementos de la Policía Quintana Roo lograron asegurar a un sujeto relacionado con el delito de robo a comercio, en hechos registrados en la Región 97. En información dada a conocer, elementos de la Policía Quintana Roo detuvieron a Francisco Alexis "N", de 29 años de edad, por robo a comercio. Los hechos ocurrieron cuando oficiales que patrullaban las inmediaciones de la manzana 29, observaron al empleado de una tienda de autoservicio que les hacía señas solicitando apoyo.

Más información en la página 8A

Entre Muros

Notables. Así son los avances que se tienen en la organización de la XVII Cumbre de Negocios 2019 que se realizará del 20 al 22 de octubre en Cancún, la cual permitirá establecer las bases del cambio de régimen que actualmente vive México, lo que propiciará certidumbre y buenas señales hacia los próximos años de la administración del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador. Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, el Gobernador Carlos Joaquín González, ante 24 integrantes del cuerpo diplomático acreditados en el país, entre éstos los embajadores Landau Christopher, de Estados Unidos de América; Takase Yasushi, de Japón; Víctor Koronelli, de la Federación Rusa; Nicolás Díaz-Pache Lakers, de España, y Zhu Qingqiao, de China, destacó la importancia de profundizar en el análisis de la situación que enfrenta la economía mexicana en un contexto internacional de recesión y bajas expectativas de crecimiento y desarrollo. En este sentido, el jefe del Ejecutivo sostuvo que en este escenario, Quintana Roo se distingue por ser el primer captador de inversiones extranjeras en el sector turístico nacional, por lo que la celebración de esta XVII la Cumbre de Negocios 2019 y la amplia participación que se espera de empresarios inversionistas y líderes de los sectores productivos en el ámbito internacional será relevante para que todos se involucren en la problemática existente y junto con las autoridades de todos los niveles, se puedan plantear vías de solución para sacar adelante el país. Al respecto, el reconocido empresario, Miguel Alemán Velasco, quien también forma parte del equipo que está ultimando los detalles de este encuentro en el "corazón" del Caribe Mexicano, destacó que los hombres de negocios tienen puesta toda su confianza en el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, de ahí la importancia de darle tiempo para que dé respuesta a los diversos problemas que hoy aquejan a la Nación. Con base en lo anterior, y antes los alcances que se vislumbran de esta cumbre de resonancia mundial, no queda más que subrayar lo afirmado por el Gobernador en cuanto a la conveniencia de que sea a través del diálogo como se pueda llegar a propuestas concretas para fortalecer tanto la economía de México, como la de Quintana Roo. ¿No lo cree así, amable lector?